

Fecha: 13-01-2026
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: Tenista doñihuana inicia sus estudios en prestigiosa universidad de Estados Unidos

Pág. : 9
Cm2: 670,5
VPE: \$ 1.061.373

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida



La tenista de Doñihue, Camila González, inició sus estudios universitarios en Estados Unidos donde además seguirá compitiendo en la exigente liga universitaria norteamericana.

Tenista doñihuana inicia sus estudios en prestigiosa universidad de Estados Unidos

POR: RICARDO OBANDO

Camila González, oriunda de Lo Miranda, Doñihue, a los 8 años inició su carrera deportiva en las canchas de tenis del gimnasio Hermógenes Lizana y, desde ahí, no paró.

En el transcurso de su crecimiento deportivo, compartió sus estudios en el Colegio Don Bosco con exigentes entrenamientos y se sumó a torneos que recorrieron el país. En menores alcanzó el sexto puesto del ranking.

Posteriormente, a los 18 años, ingresó a la Universidad de Chile para estudiar administración pública, pero fue por más. El año pasado, la contactaron once universidades de Estados Unidos, pero la jugadora finalmente se decidió a emprender en St. Thomas University de Florida (Miami), donde este lunes comenzó sus estudios en Business Administration. Junto con las obligaciones propias del perfeccionamiento, tendrá que cumplir con una apretada agenda de torneos NAIA, a los que debería asistir junto al equipo de seleccionadas que llegan de distintas partes del mundo a formar parte de la selección de jugadoras de tenis femenino de ésta Universidad. ☉



Su nivel deportivo le permitió ser admitida en la casa de estudios y continuar practicando el tenis de manera competitiva.

Desde los 8 años, cuando comenzó a entrenar en las canchas del gimnasio Hermógenes Lizana, Camila ha destacado en el tenis.